Für Blumenwiesen und E-Lastenräder

Gemeinde Schwaikheim hat neue Förderprogramme

Schwaikheim.

Die Gemeinde Schwaikheim fördert Blühflächen, E-Lastenräder und Stecker-Fotovoltaikanlagen. Das hat der Gemeinderat beschlossen.

Zur Erhaltung der Artenvielfalt und zur Schaffung von Nahrungsquellen für Insekten und Vögel bezuschusst die Gemeinde das Anlegen von ein- und mehrjährigen Blühflächen sowie von Lerchenfenstern, heißt es in einer Mitteilung des Rathauses.

Um eine nachhaltige, klimagerechte Mobilität zu fördern, bezuschusst die Gemeinde den Kauf von E-Lastenfahrrädern und Lastenanhängern für Fahrräder für Privat-

personen und Gewerbetreibende.

Um die Erzeugung von Strom aus erneuerbaren Energiequellen in Alt- und Neubauten zu fördern, unterstützt die Gemeinde die Anschaffung von steckbaren Fotovoltaikmodulen (Balkonmodulen) sowohl für Mieter als auch für Vermieter.

Alle drei Richtlinien sowie die jeweiligen Förderanträge hat die Gemeinde im Internet unter https://www.schwaikheim.de/de/leben/umweltschutz/foerderprogramme veröffentlicht. Weitere Informationen erteilt im Bauamt, Umwelt- und Naturschutz, Jasmin Metzger, Telefon 07195 528-70, E-Mail Jasmin.Metzger@schwaikheim.de.